



UNIVERSITE DE PROVENCE

(AIX-MARSEILLE I)

Compte rendu de l'assemblée générale de la SOPHA, Aix, La Baume-les-Aix, 3 septembre 2006.

Les membres présents du bureau sortant (Pierre Livet président, Max Kistler secrétaire, Jérôme Dokic Trésorier, Alain Voizard Trésorier pour le Canada, Malika Ouelbani, Pascal Ludwig, Françoise Longy (Michael Esfeld et Elisabeth Pacherie étant excusés), présentent les activités de ces trois années : colloque jeunes chercheurs de Rennes, Ecole d'été de Ramatuelle, Colloque d'Aix. Un manque : la mise à jour et activation efficace du site web, qui en est resté aux informations du colloque de Montréal. Pour le colloque d'Aix, il est proposé que les versions éventuellement révisées des communications soient envoyées à Aix pour y être accessibles sur le site SOPHA (ceci d'ici fin décembre 2006).

Après divers échanges, on suggère d'élire à la présidence Malika Ouelbani, qui n'aurait pas forcément à organiser à Tunis le colloque dans trois ans, puisque des bonnes volontés se sont manifestées en Suisse.

Le programme pourrait être le suivant : colloque jeunes chercheurs à Tunis en 2007, Ecole d'été (Paul Egré s'est proposé pour l'organiser) en 2008, et colloque en Suisse en 2009.

Le nouveau bureau est alors constitué comme suit :

Présidente, Malika Ouelbani ; Vice-Président, Michael Esfeld ; Trésorière pour la France, Françoise Longy, pour le Canada, Alain Voizard ; Comité d'organisation du colloque de 2009 : Philippe Keller, Michael Esfeld, Gianfranco Soldati. Organisation de l'école d'été ; Paul Egré ; autres membres ; Max Kistler, François Lepage, Pascal Ludwig. Représentants des doctorants : Philippe Keller (déjà cité) et Frédéric Pascal. Les membres du bureau sont élus à l'unanimité de l'assemblée.

A Aix, ce 3 septembre 2006 Le président sortant : Pierre Livet